

SEGUNDO AÑO

AÑO DE SALIR Y LLEVAR A CABO LA MISIÓN

Lo importante de este año sería:

- ✦ Se empezaría el curso con el encuentro mensual. Se entregaría el segundo libro.
- ✦ Celebración de los ocho días de misión popular. Sería una semana de actos variados: escuela de oración, celebraciones de la Palabra, pregones misioneros, charlas para matrimonios, visita a los colegios, celebraciones para ancianos, Eucaristías misioneras, rosario de la aurora, encuentros por casas, renovación de las promesas matrimoniales para matrimonios, pasacalles con niños, encuentro con jóvenes, concierto del grupo *Brotos de Olivo*, escuela de padres. Estos días acabarían con la presencia del arzobispo o su obispo auxiliar para entregar una cruz recordatoria de los días vividos, esta cruz se colgaría en la parroquia. Estos actos se llevarían a cabo en los días que el consejo parroquial considere más oportuno.
- ✦ En los días de misión irían al pueblo sacerdotes y laicos para el acompañamiento de estas actividades.
- ✦ Previo a los días de misión, las personas que se han formado en el primer año, saldrían de dos en dos entregando por cada casa de la feligresía una invitación-díptico de parte de la parroquia, invitando a participar de los distintos actos que se celebrarán.
- ✦ Después de la misión se tendría una parroquia más revitalizada, unida, misionera y fraterna. La idea es continuar después de los ocho días compartiendo la fe y viviéndola comunitariamente.



VICARÍA EPISCOPAL PARA LA NUEVA EVANGELIZACIÓN

Misiones Populares

Tu Parroquia en Misión



“Tenemos que anunciar la alegría del Evangelio”

S.S. Francisco

La misión pretende ser:

Una respuesta a este tiempo de crisis. Es reconocer que no podemos vivir la fe desde la renta. Hemos de dar respuestas a la situación de increencia, agnosticismo, acomodamiento e indiferencia en la que muchos viven o podemos estar viviendo nosotros.

Es un método para revitalizarnos, dinamizar la comunidad y tomar nuevos impulsos. Es cuidar la fe de todos, e intentar que los que están no se marchen, los que se fueron puedan volver a incorporarse a la comunidad y los que nunca estuvieron puedan incorporarse.

Es una forma de crear lazos de unidad entre los miembros de la comunidad, que a veces no se conocen y no viven la fe como hermanos en la fe. Dice el Papa Francisco que hay parroquias que están formadas por verdaderos desconocidos.

En definitiva sería asumir lo que el Papa Francisco nos dice: "Salir para anunciar a todos la alegría del Evangelio".



La misión se llevaría a cabo durante dos años pastorales

PRIMER AÑO

FORMACIÓN Y PROFUNDIZACIÓN COMUNITARIA

- + Reunión mensual de grupos que se crearían, grupos de no más de 20 personas, se seguiría un temario sencillo que proporcionaríamos desde la Vicaría para la Nueva Evangelización. Los grupos pueden ser naturales (Cáritas, catequistas, hermandades), o crear grupos donde haya personas de diversos grupos y realidades. Cuantos más grupos se creen mejor, se puede aprovechar para crear grupos de padres de comunión, esta reunión asumiría el compromiso del encuentro con padres para el despertar religioso.

Esa reunión no duraría más de una hora. Cada grupo se vería el día y la hora que decida. El grupo tendría un monitor que dinamizaría la reunión y que cada dos meses se vería con un miembro de la Vicaría para la Nueva Evangelización para preparar los temas. El monitor es uno más del grupo, no sería propiamente un catequista.

La reunión mensual es importantísima, se empezaría en noviembre y acabaría en junio.

Cada miembro de los grupos tendría su libro de formación, su precio es de 3 €.

- + Un sábado o domingo al mes se tendría una misa especial, se denominaría misa de misión, donde todas las personas que están en los grupos se verían en la misma celebración, es decir que se intentaría ir a la misma celebración. Para dicha Eucaristía habrían unos guiones litúrgicos que se mandaría desde la Vicaría.
- + También tendría un retiro a lo largo del curso de todos los grupos. Este retiro sería fundamental, duraría dos horas y sería necesario elegir la fecha que mejor venga a todos.
- + Todo comenzaría con la presencia del arzobispo para celebrar una misa de inicio de la misión y hacer entrega del material a los miembros de los grupos.
- + El primer año se clausuraría en junio con una misa de acción de gracias de todos los grupos y una convivencia.